

Le prélat : « Saints Paul VI et Oscar Romero, promoteurs de l'unité et de la fraternité dans l'Église »

Déclaration de Mgr Fernando Ocariz à l'occasion des canonisations qui se tiendront à Rome le dimanche 14 octobre prochain

11/10/2018

Les nouveaux saints Paul VI et Oscar Romero étaient deux pasteurs pleinement dévoués au service de l'Église et de leur temps, promoteurs infatigables de l'unité et de la fraternité. Les canonisations de dimanche prochain sont une joyeuse invitation à implorer le Seigneur d'accorder, de préserver et d'augmenter ces dons essentiels en chacun de nous.

Le saint pape Paul VI a œuvré sans relâche pour la communion dans l'Église et l'unité de tous les chrétiens, associant toujours le désir de renouveau spirituel à une fidélité totale à l'Évangile. Son service auprès de plusieurs papes précédait sa mission de successeur de Pierre et fut un exemple éloquent de la manière de rechercher l'harmonie avec le pape, avec d'autres pasteurs et avec tous les fidèles de l'Église. En utilisant la *prière pour demander la foi*, qu'il a composée en 1972, nous

pouvons implorer Dieu « d'ouvrir encore plus notre esprit et nos cœurs aux demandes concrètes d'amour de tous nos frères, afin d'être toujours davantage des architectes de la paix ».

Le nouveau saint Oscar Romero a souvent médité sur l'appel du Christ en faveur de l'unité : « Qu'ils soient un, comme Toi, Père, en moi et moi en Toi ». Il a appelé cela « l'unité véritable » et avait l'habitude de rappeler que « la désunion dans l'Église est triste, mes frères; c'est l'antisigne du Christ » (homélie du 30 avril 1978). Il a exhorté à la communion, dans l'Église, des catholiques entre eux et de tous avec le Saint-Père. Nous lui demandons surtout, lui qui a tant aimé son peuple, d'intercéder pour l'unité et le respect entre tous les Salvadoriens et pour surmonter le fléau de la violence.

Le pape François canonisera également les prêtres Francesco Spinelli et Vicenzo Romano, les sœurs Maria Katharina Kasper et Maria Ignacia de Santa Teresa et le jeune laïc Nunzio Sulprizio.

Maintenant que l'Église médite sur la foi et le discernement vocationnel des jeunes, nous nous tournons vers les sept nouveaux saints pour demander à Dieu d'accorder aux jeunes une grande largeur de vue. Que le message de Jésus continue de parvenir à beaucoup de garçons et de filles qui peuvent se décider à le suivre généreusement sur les différents chemins qui existent dans l'Église.

Mgr Fernando Ocariz

Prélat de l'Opus Dei

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/le-prelat-saints-
paul-vi-et-oscar-romero-promoteurs-de-
l-unite-et-de-la-fraternite-dans-l-eglise/](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-prelat-saints-paul-vi-et-oscar-romero-promoteurs-de-l-unite-et-de-la-fraternite-dans-l-eglise/)
(19/02/2026)